

PROVINCIA | Política

El consejo provincial de IULV-CA Córdoba se propone como objetivo conseguir dos parlamentarios en las próximas autonómicas

Según Francisco Martínez, “IU recupera una voz fuerte en las Cortes Generales”

Redacción

Domingo 27 de noviembre de 2011 - 10:12



El Consejo Provincial de IULV-CA Córdoba, reunido en la tarde de este sábado en Aguilar de la Frontera, ha aprobado el informe político en el que se “analizan, detalladamente, los resultados obtenidos por la organización política en las pasadas elecciones generales del 20 de noviembre”.

Como afirma el Coordinador Provincial de IULV-CA Córdoba, Francisco Martínez, “Izquierda Unida recupera una voz fuerte y bien representada en las Cortes Generales, mientras se produce el hundimiento del

Partido Socialista, que ha perdido 59 diputadas y diputados con respecto al año 2008 y una subida de algo más de 500.000 votos por parte del Partido Popular, una subida no tan espectacular como la que nos quieren vender”.

“Izquierda Unida ha conseguido once escaños”, declara Martínez, “quedando en puertas un número considerable de diputados y diputadas en distintas circunscripciones, como es el caso de Cádiz o de Córdoba, gracias al efecto demoledor que tiene la actual Ley Electoral. En este sentido, IU ha subido 710.864 votos y ha pasado del 3,77% al 6,92%; se ha conseguido una subida superior a la del Partido Popular en más de 158 mil votos, pero, debido a la Ley, el Partido Popular sube 32 escaños mientras Izquierda Unida sólo nueve. Sin duda, la batalla por el cambio de esta Ley Electoral debería ser una de las prioridades de nuestro Grupo Parlamentario desde el principio de la Legislatura”.

Respecto al ámbito andaluz, el Coordinador señala que “Andalucía es la tercera Comunidad Autónoma en la que Izquierda Unida saca mayor porcentaje de votos, tras Asturias y Aragón. Se obtiene el 8,26%, con una subida de más del 3% y más de 129 mil votos, pasando de 230.335 a 359.521, y consiguiendo dos diputados, uno por Sevilla y otro por Málaga. En Córdoba, IU marca el techo de apoyos electorales en Andalucía; incluso se puede decir que la circunscripción de Córdoba es la segunda a nivel del Estado en apoyo electoral a nuestra organización”.

“Sin temor a equivocarnos”, continúa el dirigente, “podemos hablar de una buena respuesta electoral por parte de Izquierda Unida en nuestra provincia. En todos los municipios se ha experimentado subida porcentual, salvo en el municipio de Añora, y nuestras alcaldías han respondido con unos resultados muy por encima de la media provincial. Izquierda Unida ha ganado en el municipio de Montalbán, el mayor porcentaje de votos obtenido se da en Nueva Carteya y la mayor subida porcentual se produce en La Rambla. Por lo tanto, en estas últimas elecciones se produce una importante subida, recuperando 12.000 votos con respecto a las anteriores”.

Por otro lado, en el informe se señala que “en muy poco tiempo, estaremos nuevamente en pre-campaña electoral, en este caso para las Elecciones Autonómicas, elecciones que puedan ser convocadas para el próximo 25 de Marzo. Los resultados obtenidos por IU en estas Generales nos indican que, en unas autonómicas, el crecimiento electoral puede ser mayor. No era imposible sacar un diputado en las Generales y, desde luego, es posible y real sacar dos parlamentarios/as por Córdoba en las próximas Elecciones Autonómicas”.

“Antes de esa pre-campaña y campaña”, manifiesta Martínez, “deberemos conformar nuestro Programa Electoral, con la misma metodología y filosofía practicada para el de las Generales, trabajando con la máxima participación, interna y externa”.

En este sentido, el Coordinador informa que “el Consejo Provincial de IULV-CA ha aprobado el compromiso de trabajar en nuestra provincia para que la persona que encabece nuestra candidatura de cara a las elecciones autonómicas sea una mujer. Córdoba desde siempre ha mantenido su representación en el Parlamento de Andalucía. En algunos periodos, ha sido Córdoba la que aportó mujeres al Grupo de IU LV-CA en el Parlamento de Andalucía, pero también es cierto que, por Córdoba, nunca ha encabezado la candidatura a las autonómicas una mujer”.

En relación a la celebración de la Asamblea Provincial de IULV-CA, el Consejo Provincial ha acordado “que se traslade su celebración hasta después de las Elecciones Autonómicas, y así hacerla coincidir en el mismo proceso que la Asamblea Federal y la Asamblea de Andalucía”.

Por último, en dicho encuentro, la Dirección Provincial de IULV-CA ha aprobado, por unanimidad, una resolución en contra de la Violencia de Género, en el marco de la conmemoración del 25 de noviembre, “apostando por un Pacto de Estado para la erradicación de la violencia machista, un desarrollo sostenible que sea consciente y sensible a las desigualdades de género, y apoyando la manifestación contra la Violencia que este domingo tendrá lugar en Córdoba, organizada por la Plataforma Cordobesa contra la Violencia a las Mujeres, haciendo además un llamamiento al conjunto de la militancia y de la ciudadanía para que participen en dicho evento”.